

Último adiós al comandante de Bomberos

Escrito por Muralsonorenses.com
Jueves 18 de Enero de 2018 15:22

+ Se confirma el aprecio de la sociedad a esta figura que elevó el nivel de la institución y sus integrantes; hay sucesor provisional



GUAYMAS, Son., 18 de Enero de 2018.- Los vehículos de extinción de incendio salieron a sirena abierta de las tres bases.

Pronto se les unían otras unidades de rescate y patrullas de seguridad pública.

Fue como un gemido con el cual se lamentaba el deceso y se confirmaba el aprecio de sus compañeros hacia la figura altamente representativa de su comandante, de su trabajo y la lucha por dignificar a la corporación, los Bomberos Voluntarios de Guaymas, que desde su fundación a finales de los años 50, no alcanzaban el nivel actual en el campo de la operación para responder a emergencias, para disponer de recursos y en su caso, remunerar a quienes ocupan todo su tiempo luchando para proteger el patrimonio de la sociedad guaymense.

El recorrido era el último adiós. Las lágrimas fueron cosa común en los hombres rudos, acostumbrado a enfrentar la emergencia, el fuego, el peligro. El aprecio común a la gente que hace esa labor, se multiplicó en el caso de Alberto Osuna Agramón.

Desde el policía, el compañero de emergencias, reporteros, gente de barrios o autoridades, lamentaron su deceso, ocurrido la noche del lunes pasado, cuando su corazón se detuvo a poco más de medio siglo de vida. Se detuvo también una larga trayectoria iniciada en la juventud y que ahora se convertía en gestión para tener más equipo, edificios, unidades, capacitación en México y los Estados Unidos.

Con Osuna Agramón, la penuria se convirtió en generosidad para beneficio de terceros. Municipios adjuntos tuvieron apoyo siempre y hasta obtuvieron unidades y equipo para los bomberos, del que gestionaba el ahora desaparecido comandante. La penuria, pedir siempre para suplir la elemental carencia, desaparecía, ahora los Bomberos tienen su estación tradicional, más dos en el sur y norte del puerto.

La norte, recién construída con especificaciones de modernidad, de ciudad grande. Envidiable.

El ex alcalde Otto Claussen Iberri, quien gestionó los recursos y respondió a la gestión de quien era capaz de atajar sus órdenes y aclararle que había mejores opciones, estuvo contento con su trabajo y al conocer la noticia del deceso, lo lamentó y pidió dar a la moderna instalación del norte, el nombre de Alfonso Osuna Agramón.

Lo hizo en redes y enseguida en un documento dirigido a la autoridad municipal.

Como él, muchos más. Camino a su última morada, brotó la música y todos conocieron el tema musical. Era el corrido dedicado a la figura de esta apreciada figura que supo ganarse el cariño de la gente por su forma de vida honesta y trabajadora

OTRAS MANIFESTACIONES

El periodista guaymense Raúl Rodríguez Angulo, quien ahora funge como directivo de Telemax en Hermosillo, escribió lo siguiente:

“A las 7:00 de la tarde nos vimos en la Unison acá en Hermosillo.

"Ahí donde están las cruces", me dijo, refiriéndose a aquellas que están para recordar la tragedia de la Guardería ABC.

Platicamos y en tono de broma me contó que había vomitado dos veces, que sentía muy revuelto el estómago y culpó de ello a la "corretiza" que tuvo que dar para llegar a auxiliar a las víctimas del accidente fatal en la carretera Hermosillo-Guaymas a eso de las 5 de la tarde (el pasado lunes).

Ahí luchó como siempre y resignado me contó que no pudo esta vez con el fuego que mató al conductor prensado en uno de los vehículos del percance.

"Me ganó", aceptó.

Pero aún así otra corrida para llegar de nuevo hasta su carro y seguir su viaje a Hermosillo.

Todo esto contó como parte de la entrevista que sostuvimos en torno al accidente.

Amable siempre, dispuesto, dio su última declaración a Telemax sobre lo que fue el oficio que tanto lo apasionó.

Último adiós al comandante de Bomberos

Escrito por Muralsonoreense.com
Jueves 18 de Enero de 2018 15:22

Se despidió y emprendió rumbo a Guaymas confiado en que ya había pasado lo peor con su malestar...

No fue así. A las 12:00 pasadas de la noche me comunican su fallecimiento y me pudo mucho.

Lo vi con un problema de salud sí, pero nunca imaginé que para morir.

Descansa en paz ALBERTO OSUNA AGRAMON.

Buen viaje y pronta resignación a la familia.

Una veintena de reporteros participaron en la guardia de honor en el cuartel Norte, que lucía lleno de flores y cientos de automóviles en los alrededores, de las compungidas visitas.

Luego, los eventos de rigor. Y la despedida de una gran figura que merece ser recordada.

LUIS SEGURA, A CARGO

GUAYMAS.- Luis Segura Rodríguez asumió funciones como encargado de la Coordinación del Departamento de Bomberos de Guaymas.

Desempeñaba tareas como subcomandante de esta institución y el paso dispuesto se da tras el lamentable deceso del comandante José Alberto Osuna Agramón.

Último adiós al comandante de Bomberos

Escrito por Muralsonoreense.com
Jueves 18 de Enero de 2018 15:22

El nombramiento para desempeñar esas funciones le fue otorgado a Segura Rodríguez con base en los artículos 61 del Reglamento Interior del Gobierno y Administración Municipal y 81 del Reglamento Interior del municipio de Guaymas.